

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grenoble, le 3 janvier 2021

Fin des opérations de secours à spéléologue

Le préfet de l'Isère informe de la fin des opérations, conduites depuis hier soir pour porter secours au spéléologue retenu dans la grotte des Saints de glace, située dans la commune de Méaudre, dans le massif du Vercors.

Ce spéléologue, dans l'incapacité physique de regagner la surface, et son compagnon resté avec lui dans la cavité, ont été pris en charge par les secours dans la nuit et sont sortis à l'air libre à 3 h 45. Le blessé, dont l'état de santé n'appelle pas d'inquiétude majeure, a été véhiculé par l'unité légère tout terrain du SDIS de l'Isère.

Les sauveteurs ont ensuite procédé au démontage du système de secours.

Cette séquence a mobilisé près de 70 personnes secouristes sur le terrain, professionnels et bénévoles, sans compter les personnels exerçant des fonctions support et d'état-major :

- 40 sapeurs-pompiers du SDIS et techniciens radio ;
- 1 médecin et 1 infirmier du SMUR de Grenoble ;
- 4 policiers de la CRS Alpes;
- 6 gendarmes du PGHM;
- 2 secouristes de l'ADRASEC (Association départementale des radioamateurs au service de la Sécurité civile);
 - 15 secouristes de l'association Spélo Secours de l'Isère.

Le préfet remercie l'ensemble des professionnels et bénévoles ayant participé à ce secours pour leur efficacité et leur professionnalisme. Il appelle chacun à la plus grande prudence dans l'exercice des activités sportives et notamment des activités de montagne.

Contact presse Bureau du cabinet et de la communication interministérielle

Tél: 04 76 60 48 05

Mél : pref-communication@isere.gouv.fr Twitter : @Prefet38